## In der Pfarrkirche Allerheiligen

## Gebete von Herz zu Herz



Hast du etwas auf dem Herzen? Hast du Sorgen und Nöte? Möchtest du, dass für dich oder deine Anliegen gebetet wird? Schreib deine Gebetsbitte auf einen Zettel und wirf ihn in die Box. Jeden Tag wird diese Box von uns geleert und die Anliegen nehmen wir in unser tägliches Gebet eine Woche lang mit hinein. Wir legen die Anliegen Gott/Jesus ans Herz. Sozusagen von Herz zu Herz.

(Stift und Zettel liegen bei der Box/Pult auf)

Wichtig: Alle Anliegen bleiben streng vertraulich! Es muss kein Name draufstehen. Das Anliegen muss nur so weit formuliert sein, dass wir es gut ins Gebet mitnehmen können.



Wir – das ist eine Gruppe von Menschen aus der Pfarre Allerheiligen. Wir hoffen, dass wir dich mit unserem Gebet auf deinem Lebensweg ein kleines Stück begleiten können.

Das können wir aber nicht aus eigener Kraft. Sondern wir wissen uns geführt und gehalten durch die Barmherzigkeit Gottes. Und dieser Barm-herz-igkeit Gottes vertrauen wir auch deine Anliegen an.

Ansprechperson: Irene Weinold über das Pfarrbüro Allerheiligen 0512/ 281724; info@pfarre-allerheiligen.at



